

Eine Woche für eine Aufführung

Böckten | Projektwoche der Primarschule

Unter dem Titel «Wir machen eine Aufführung» beschäftigten sich alle Böckter Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse eine Woche lang mit den unterschiedlichsten Angeboten. In fünf Tagen eine Aufführung auf die Beine stellen? Geht das überhaupt?

Wir haben es versucht. Und es hat geklappt. Die Kinder konnten wünschen, welche der Projektgruppen sie faszinieren würde. Alle Kinder haben mit beeindruckendem Einsatz und grosser Begeisterung ihren Beitrag zum gemeinsamen Abschluss beigetragen.

Am Freitagabend konnten sie den Eltern, Verwandten und Bekannten das Resultat präsentieren.

Team Schule Böckten



Die Gruppe Medien besucht die «Volksstimme».

Bilder Team Schule Böckten

Gruppe Medien

Von Montag bis Freitag arbeiten wir mit Herrn Müller an unserer Zeitung «Knatter-News». Die ganze Woche war sehr spannend. Weil alle sehr intensiv mitarbeiteten, ging alles sehr gut voran. Der Journalist Lukas Müller unterstützte uns die ganze Woche. Am Dienstagmorgen durften wir die Sissacher Zeitung «Volksstimme» besuchen. Das war genial.

Die Aufführung am Freitag klappte blendend. Glänzende Augen und übergläubliche Gesichter verfolgten unser Theaterstück. Anschliessend erhielt jedes Böckter Kind ein eigenes Exemplar der «Knatter-News». Alle waren begeistert.

Berken, Dominique, Tabea und Till – 5./6. Klasse

Gruppe Verpflegung

Wir kochten und backten mit Frau Heckendorf, Frau Gisin und Frau Sutter jeden Morgen ein feines Znüni für alle Gruppen und das Lehrerteam. Dies machte uns sehr grossen Spass. Die Kinder und Lehrpersonen aus allen Gruppen freuten sich jeweils riesig auf die leckere Zwi-

schensverpflegung, die wir ihnen direkt vor Ort lieferten. Das Znüni war immer schnell verputzt und gab allen neue Kraft und Energie, um an den Projekten für die Aufführung weiterzuarbeiten.

Irma und Sirio – 5./6. Klasse



Eines der Werke der Gruppe Verpflegung: leckere Dreieck-Brötli.

Gruppe Kostüme



Die Schürze für die alte Frau entsteht.

Hallo! Wir waren die Kostümgruppe und entwarfen und nähten diverse Kostüme für die Schauspielerinnen und Schauspieler. Es war cool in der Gruppe von Frau Spinnler. Am

besten gefiel uns der Gurt für den Räuber Knatter-Ratter und die Schürze für die alte Frau.

Eliane, David, Tamara und Lukas – 3./4. Klasse

Schule-Extra

Die Schülerseiten in der «Volksstimme»

Schulklassen stellen wir in unserer Zeitung Raum zur Verfügung für Reportagen, Interviews, Texte, Fotos und Zeichnungen.

Die Klassen liefern uns Text- und Bildvorlagen und wir gestalten daraus eine attraktive Zeitungsseite.

Die Redaktion gibt gerne Auskunft.

Weitere Informationen unter: Rubrik «Service/Schule-Extra» auf www.volksstimme.ch

Gruppe Bühnenbild

In der Gruppe Bühnenbild bereiteten wir mit Frau Erni und Frau Beugger die Kulissen für unsere Show vor. Wir stellten sie aus Holz und Karton her und befestigten sie an Schwedenkästen, Stühlen, Bänken oder an Holzstützen. Wir hatten eine Menge Spass beim Herstellen des Bühnenbildes.

Dominik und Lenny – 6. Klasse



Die Kulissen werden gemalt.

Gruppe Schauspiel/Musik



Gruppe Schauspiel und Musik.

Am Montag erhielten wir unser Drehbuch zum Theaterstück «Der Räuber Knatter-Ratter» und begannen sofort, unsere Texte auswendig zu lernen. Schon bald übten wir auch schauspielerisch. Bereits am Dienstagnachmittag standen wir zum ersten Mal auf der Bühne. Gleichzeitig lernten wir auch noch zwei Lieder und stellten eine Band zusammen. Samuele, Loris, Alberto, Dominik und Lena begleiteten die Songs auf Instrumenten. Frau Grieder, Frau Birrer und Frau Willers probten mit uns Szene um Szene. Jeweils um 11.30 Uhr trafen sich alle Kinder der fünf Gruppen in der Turnhalle, und wir übten gemeinsam die Lieder. Wir fanden es eine sehr gelungene Projektwoche!

Lena, Lana, Loris, Samuele und Alberto – 5./6. Klasse



Die Knatterband begleitet die einstudierten Lieder.